

La Generalitat avala la calidad de la red de Business Angels

➔ El Govern garantiza el buen servicio de 17 entidades alternativas a la banca

Redacción

La Generalitat de Catalunya ha creado una acreditación que garantiza la calidad de diecisiete entidades catalanas de financiación alternativa a la banca. Entre estas entidades se encuentra Business Angels Network Catalunya (Banc), una institución privada que pone en contacto inversores privados (business angels) y emprendedores que buscan financiación para el desarrollo de sus proyectos empresariales. Banc fue creada por iniciativa de la patronal terrassense Cecot, la Fundació CP'AC y del Institut Català de Finances.

En un comunicado, el departamento de Empresa i Ocupació precisó que ha decidido crear esta acreditación para generar más confianza en instrumentos de financiación que han surgido en los últimos años. Así, la Generalitat avala la calidad de las plataformas de financiación colectiva (crowdfunding) Crowdcube y The Crowd Angel; de financiación colectiva de préstamos (crowdlending) Arboribus y Loanbook; o bien de descuentos de facturas (invoice trading) Finanza-rel y Novicap. Asimismo, la Gene-



Albert Colomer, director de la red de Business Angels Network Catalunya (Banc). ARCHIVO

ralitat avala a las redes de inversores privados Banc, Bcn Ba, Economistes BAN, Eix Technova, Esade Ban, Foro Capital Pimes, Red de Inversiones Privados y Family Offices Iese Business School, Keiretsu Fórum, Lánzame, Reus Tarragona BA

y SeedRocket. El objetivo de esta acreditación es impulsar el acceso de las pymes y empresas catalanas a soluciones de financiación alternativo al bancario, un campo que está creciendo en Europa. Concretamente, según The European Al-

ternative Finance Benchmarking Report de la University of Oxford, el mercado de financiación alternativa en Europa creció desde el 2013 al 2014 un 144%, con un volumen de transacciones de 2.957 millones de euros. Desde el Gobier-

no se están impulsando políticas en esta línea, para acelerar la diversificación de fuentes de financiación para las empresas. Es un factor clave que, sumado a la innovación y a la internacionalización, es determinante para la competitividad de las empresas.

Con estas acreditaciones la Generalitat quiere poner de manifiesto la calidad de las entidades de financiación alternativa, generando más confianza y visibilidad para incentivar a las empresas catalanas a acceder a este tipo de instrumentos que han surgido en los últimos años. Es una iniciativa que también beneficia a los inversores, que les permite invertir en la economía real de una manera más directa.

REVISIÓN EN UN AÑO

Las diecisiete entidades disfrutarán de esta acreditación hasta el 31 de diciembre de 2016, cuando se volverá a analizar si cumplen los requisitos en función de la evolución de las necesidades del tejido empresarial catalán.

Esta iniciativa se suma a otros proyectos llevados a cabo por Acció con el objetivo de impulsar este tipo de financiación alternativa a la banca. Por ejemplo, ya se ha editado la segunda edición del Catàleg de Finançament Alternatiu, que recoge 86 proveedores no bancarios, 32 más respecto a la primera edición del año pasado.

Ya se han registrado 22.000 descargas y se ha situado como el documento de referencia para los emprendedores y empresarios catalanes en este campo. ▶